

地域とともにある学校を目指して

北海道余市養護学校ホームページをご覧くださいありがとうございます。

本校は、平成3年4月に開校し、小学部35名、中学部17名、高等部34名、訪問部23名の計109名の児童生徒が在籍し今年度で34年目を迎える学校です。

本校は、「生きる力」「生きる喜び」を培い、豊かな自己実現の育成を目指すことを教育理念とし、学校教育目標を「生き生きと学び 地域社会で豊かに生活する 児童生徒を育てる」としております。

本校では、令和4年度に学校運営協議会を設置したコミュニティー・スクールとしての取組をスタートし、これまで2年間、余市紅志高等学校との農福連携の取り組みや余市観光協会と連携した「Yoichiタータン」を使用した商品の作成、果樹園での果物狩り体験などの地域資源を活用した取組など様々な活動を地域の皆様のご協力のもと行ってきました。

余市町は海や山といった自然が豊かな土地であり、果樹園などの観光資源にも恵まれている素晴らしい街であります。余市町という恵まれた環境の中にある学校というメリットを生かし、学習指導要領に示された「社会に開かれた教育課程」の実現に向け、コミュニティー・スクールを核として、「地域とともにある学校づくり」に向けた取組をこれまで以上に進めていきたいと考えておりますので、今後とも本校の教育活動に御理解と御協力をお願い申し上げます。



令和6年4月 北海道余市養護学校長 宮 岸 尚 平